
Die SPD-Fraktion erkundigt sich bezüglich des Lärmschutzwalles entlang der 

Straße „An der Alten Eiche“. Dieser befindet sich mittlerweile in einem schlechten 
Zustand und wurde wohl ursprünglich für eine nicht realisierte Verkehrsplanung 

errichtet. 
 
Die Verwaltung antwortet, dass der genannte Lärmschutzwall wie auch andere 

Bauwerke der regelmäßigen Bauwerksprüfung unterliegen. Planungen diesen zu 
entfernen oder zu ersetzen sind derzeit nicht vorgesehen. 


